

Bon après-midi à tous,

Je suis Cassandra Exumé, coordinatrice de l'organisme Hoodstock, basé à Montréal, plus précisément à Montréal-Nord.

Il y a 15 ans, Hoodstock, protestait contre la mort d'un jeune homme tué par la police lors d'une journée d'été, en formulant des revendications très claires :

- 1) Mettre fin aux pratiques abusives de la police, telles que l'intimidation, le harcèlement, le profilage racial et les interpellations abusives).
- 2) Reconnaître le principe selon lequel tant qu'il y aura de l'insécurité économique, il y aura de l'insécurité sociale

Il est indéniable que, malgré certaines avancées, les injustices et les violences persistent. En écoutant chacune des interventions cette semaine, je prends conscience de l'ampleur du statu quo.

Deux minutes. C'est le temps dont nous disposons ici pour proclamer haut et fort nos revendications en faveur de la justice et de la réparation pour les peuples noirs.

Ce laps de temps est évidemment insuffisant pour aborder l'ampleur des changements requis, en plus d'aborder nos attentes afin d'obtenir réparation après des siècles de déshumanisation.

Deux minutes.

Pourtant, cela fait des années que des organisations comme Hoodstock, le Centre Toussaint, le Pôle, UIPT, Nos Jeunes à Cœur, travaillent à Montréal-Nord sans l'appui des dirigeants et sans qu'il y ait reconnaissance du racisme systémique de leur part.

Deux minutes.

Pourtant, Derek Chauvin a passé plus de 9 minutes à compresser le corps de George Floyd, le conduisant à une mort certaine.

Deux minutes.

Pourtant, cela fait maintenant plus de 200 ans que le peuple haïtien paie le prix de son droit à la liberté. Le monde entier préfère humilier ce peuple qui a osé être libre, comme le disait Jean Jacques Dessalines, plutôt que de reconnaître et de favoriser, à travers des actions d'envergure la dignité qui lui est due.

Deux minutes.

Et pourtant, cela fait des années à Montréal que nous attendons justice et réparation pour Pierre Coriolan, Quillem Registre, Marcellus François, Anthony Griffin, Jean René Junior, entre autres, qui ont tous périés aux mains des forces de l'ordre.

Commented [DA1]: J'ajouterai p-e trois quatre mots pour décrire mtl-nord

Les attentes sont claires. Pour la suite de notre histoire : serez-vous alliés ou serez-vous complices? À vous de choisir. À vous d'agir.

